



Dr.Nr.

TUA

am 29.09.2022

öffentlich

Datum: 20.09.2022

Amt: Stadtbauamt

Verfasser: Matthias Distler

Anlage:

Information zur Sanierung des Hegau-Stadions in Engen

Die Sanierung des Hegau-Stadions ist seit einiger Zeit in Vorplanung, soll jedoch erst angegangen werden, sobald der HfV seinen Spiel- und Übungsbetrieb vollkommen nach Welschingen verlagert hat. Der Umbau und die Sanierung der Spielfelder in Welschingen ist im Gang, wird aber frühestens 2023 fertiggestellt. Entsprechend kann die Sanierung des Rasenplatzes, der Tartanbahn und des Kleinspielfeldes des Hegau-Stadions erst 2023/2024 begonnen werden. Die Vorplanungen laufen und sollen zum Ende des Jahres im TUA erläutert werden.

Der TV Engen ist an die Stadt herangetreten mit einzelnen Überlegungen, die im Zuge der Sanierung geprüft werden sollen. Darunter fallen die Reduzierung der Laufbahnen, die Schaffung eines separaten Diskus-Wurfplatzes und die Verlegung der Weitsprunganlage. Nach einer ersten Prüfung und Abstimmung mit dem Fachplaner ist eine Realisierung fraglich, wird jedoch im Zuge der Untersuchung zur Sanierung im Detail aufgearbeitet und die Fragestellung, ob eine Umsetzung möglich ist, beantwortet.